

«Expedition Güsel»

BAAR *Die Pfadi hilft den Wald zu säubern*

Für das Projekt «Bau mit eus es Neus», half die Pfadi Baar der Korporation Baar den Bahnäbi-Wald zu säubern.

PD/LH - Am 24. Mai durchkämmten die Baarer Pfadfinder im Auftrag der Korporation Baar den Bahnäbi-Wald oberhalb von Blickensdorf nach Müll. Insbesondere mussten die vielen Jungbäume von

ihren Plastikschtzhüllen befreit werden. Über 800 Baumschtzue trugen die Pfadis aus dem Wald und türmten sie zu imposanten grünen Haufen auf. Mit der Aktion, die unter dem Motto «Expedition Güsel» stand, setzte sich die Pfadi Baar einmal mehr für den Neubau ihres Pfadiheims ein. Am 24. Juni entscheidet die Gemeindeversammlung über einen Unterstützungsbeitrag.



Bild: Marc Haring

Die Pfadi Baar gibt vollen Einsatz für ihr neues Pfadiheim.